



Le chiffre symbolique du million d'articles en langue française vient d'être franchi sur ce site visité mensuellement par 15 millions d'internautes. Le millionième article en français arrive immédiatement après les 3,4 millions d'articles rédigés en anglais...

> " http://fr.wikipedia.org/wiki/Wikip%C3%A9dia:Accueil_principal "

L'encyclopédie en ligne Wikipédia a été lancée en 2001. Cette encyclopédie est accessible **gratuitement**

, et son contenu est alimenté par les articles d'internautes bénévoles. Diffusée dans plus de 250 langues, qui vont de l'anglais au swahili, en passant par le français, l'arabe, l'espagnol, l'occitan, le suédois ou le tamoul, cette encyclopédie vient de franchir le cap du million d'articles en français. Évidemment les articles les plus nombreux sont rédigés en anglais avec 3,4 millions d'articles. Viennent ensuite les articles en allemand qui devancent légèrement les articles en français avec 1,1 million d'entrées. Les articles en polonais sont les prochains sur la liste, puis ceux en japonais, en italien, en néerlandais et en espagnol. Suite aux périodes fastes des années 2005-2006, qui consacrèrent l'ajout d'articles des 36 000 communes françaises, la version française s'enrichit depuis de

300 à 400 nouveaux articles quotidiens

. Le Wikipédia francophone compte également mille portails thématiques, dont un portail «Cinéma» regroupant 45 000 articles. En 2009, ComScore positionnait Wikipédia à la 5ème place des sites Internet les plus consultés dans le monde avec 273 millions de visiteurs uniques par mois, loin devant eBay. Alors il ne tient qu'à vous d'en profiter.

C'est 100% gratuit

!